



Die Pappstadt ist die beliebte Kinderspielstadt für Soester Kinder von 6-12 Jahren, die jedes Jahr in der 3. und 4. Woche der Sommerferien stattfindet.

Aufgebaut wird die Pappstadt in der Turnhalle der Johannesgrundschule und im Treffpunkt Süd.

Geplant und durchgeführt wird dieses Großspielprojekt von der Kinder- und Jugendförderung, den Kinder und Jugendzentren und der Schulsozialarbeit der Stadt Soest.

Der Name ist Programm, denn in dieser Stadt ist (fast) alles aus Pappe. Ihr könnt dort bauen, malen, basteln, werken, erfinden, arbeiten, mitbestimmen und natürlich spielen, spielen, spielen...

Neben dem Bau von Häusern, Möbeln und sonstigen Dingen, können die Pappstädter*innen in verschiedenen Berufen arbeiten, wie z.B. im Café, im Laden, im Krankenhaus oder bei Pappstadt TV und erhalten dafür natürlich auch einen Lohn. Ihr könnt aber auch im Stadtrat oder als Bürgermeister*in eure Stadt mitgestalten und an wichtigen Entscheidungsprozessen mitwirken.

In der Pappstadt können 85 Kinder pro Woche mitmachen. Achtung! Die Plätze sind jedes Jahr schnell ausgebucht. Die Anmeldung erfolgt an einem Anmeldetermin ca. zwei Monate vor der Pappstadt über www.soest.feripro.de